



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

adn40
SIEMPRE CONMIGO

18/06/2024

LEGISLATIVO

Comisión Permanente alista parlamentos para reformas

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- El líder de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, afirmó que el día de hoy lunes la Comisión Permanente del **Congreso**, inicie el camino para el diálogo sobre la reforma judicial, explicó que la ruta legislativa que se seguirá es para aprobar el Parlamento Abierto y afirmó que el objetivo de estos diálogos es para aclarar dudas sobre la iniciativa que presentó en febrero el presidente López Obrador.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5353?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5353&authkey=!AIOPncPMT3Snz4U&ithint=video&e=Xn4bAO>